

Artikel vom 02.12.2019

Aus dem Gemeinderat

Fluglärm

Warum fliegen Flugzeuge über Poing? Wie werden Flugrouten gewählt? Welche Bedeutung hat das Funkfeuer in Ottersberg?

Diese und andere Fragen wurden den Gemeinderäten am Freitag bei einer Infoveranstaltung der Deutschen Flugsicherung beantwortet. Besonders interessant war für uns die Auswertung der Fluglärmmessung in Poing.

Wir möchten, dass es auch interessierten BürgerInnen ermöglicht wird an einer Informationsveranstaltung am Flughafen zum Thema Fluglärm teilzunehmen und einen Blick zu den Fluglotsen ins Kontrollzentrum zu werfen.

Sollten Sie Fragen zum Thema Fluglärm haben, können Sie uns gerne kontaktieren – persönlich oder per E-Mail fraktion@csu-poing.de

Interessante Informationen finden Sie auch auf der Homepage der Deutschen Flugsicherung:
www.dfs.de

Für das Team CSU Aktive Bürger

Eva Lawes & Ludwig Berger, Fraktionssprecher